
INFORMAÇÕES do Executivo sobre as Unidades Básicas de Saúde.

  Considerando  as  diversas  reclamações  e  questionamentos  em

relação aos serviços e aos atendimentos prestados nas UBS – Unidade Básica de Saúde

nos Bairros,

  REQUEIRO  à  Mesa,  na  forma  regimental,  ouvido  o  Plenário,

solicite-se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

                                    
  1) Quantos profissionais atendem em cada UBS?

                                    
  2) Quais os dias e os horários de atendimento de cada UBS?

3) Quantos usuários do sistema estão cadastrados em cada UBS?

Sala das Sessões, em 06 de setembro de 2022.

ROMILDO ANTONIO DA SILVA
Romildo Antonio 
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